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令和元年 12月 下田市教育委員会定例会 会議録 

 

 令和元年 12 月 24 日（火）15時 00分下田市教育委員会定例会を下田市立中央公民館２階大会議室に招

集した。 

 

出席委員は次のとおりである。 

佐々木文夫  教育長 

田中とし子  委 員 

渡邉 亮治  委 員 

西堀 政幸  委 員 

天野 美香  委 員 

 

委員以外に出席した者は次のとおりである。 

土屋  仁  学校教育課長 

鈴木 美鈴  生涯学習課長 

和泉多恵子  学校教育課 参事 

平川 博巳  学校教育課 課長補佐兼学校教育係長 

大原 清志 学校教育課 こども育成係長 

澤地  彩  生涯学習課 図書係長 

金守 俊彦  生涯学習課 社会教育係長 

原  隆史  学校教育課 主査 

 

本会議録調製者は次のとおりである。 

 原  隆史  学校教育課 主査 

 

１ 開会 

15時 00分教育長開会を宣す。 

 

２ 会議録署名人選出 

会議録署名人に天野美香委員を選出。 

 

３ 11月定例会会議録承認 

事務局より資料に基づき説明、承認。 
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４ 教育長報告事項 

  12月事業報告及び１月事業計画について、事務局より資料に基づき説明。 

教育長 それでは、私からお話をさせていただきます。 

まず１点目、市町駅伝関係につきまして報告させていただきます。11月 29日に壮行

会を行い、30日には第 20回市町駅伝が開催されました。当日は天候にも恵まれ、渡邉

監督の下、選手、スタッフがワンチームになり、市の部 26チーム中 24位、タイムも昨

年度より４分 34秒縮め、敢闘賞を受賞することができました。西堀委員さんにおかれ

ましては、友人の方も誘っていただき、応援バスで当日静岡まで行っていただき、応援

をしていただきました。ありがとうございました。新聞記事の添付資料とともに、大会

記録結果も付けさせていただきましたので後ほどお読み取りください。 

２点目、12月３日より下田市議会 12月定例会が始まりましたが、ご存じのとおり、

市長の病気により休会となり、一般質問が 16日、17日になりました。また江田議員か

ら学校統合に対する通学に関する質問がありました。常任委員会は 18日に行われ、19

日に閉会となりました。議会関係の詳細につきましては、後ほど事務局から報告させて

いただきます。 

続いて、３点目ですが、学校再編になります。12月９日に函南中学校へ視察に行って

きました。下田市と同じように校舎について大規模改修を行い、ほぼ改修が終了してい

るとのことで視察に行ってきました。16日には第８回統合企画研究会、20日に第９回

統合準備委員会が開催されました。詳細につきましてはこちらも後ほど事務局から報告

させていただきます。 

４点目、オリパラ関係、聖火リレーコースについてですが、12月 17日に組織委員会

から発表されました。詳細につきましては、新聞記事をご確認いただければと思います

が、下田市は開国記念碑から下田市民文化会館までのコースとなります。 

その他、以前からお話しさせていただいておりました五目並べ大会について、こちら

は河津西小と稲梓小とで対戦したのですが、稲梓小が勝利したとのことで、新聞記事に

詳細を掲載しております。また、アシベ商事さんから朝日小学童に対し、お菓子とケー

キを寄贈していただきました。こちらにつきましても新聞記事でお読み取りいただけれ

ばと思います。 

私からは以上ですが、委員の皆様からのご質問等の前に、事務局から補足説明をさせ

ます。 

 

学校教育課長 以下について、補足説明。 

・下田市議会 12月定例会関係（江田議員一般質問及び会計年度任用職員について） 

・学校再編関係（第９回下田市立学校統合準備委員会概要報告について） 

 

教育長  教育長報告事項について、何かご意見等いかがでしょうか。 

 

田中委員  現状の下田中学校はどのような通学方法となっているのでしょうか。 
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学校教育課長  徒歩、自転車通学、バス通学の他、保護者による送迎を認めている状況となっており

ます。雨天時には保護者の車両は 150台から 160台程度、送迎しているそうです。 

 

田中委員  保護者送迎を認めると現在でも敷根１号線自体が混雑しているのに、それ以上となる

ことが想定され、大変なことになると思います。今後、２㎞から４㎞までの対応につい

て、大きな課題を協議していくことになると思いますが。 

 

学校教育課長  やはり原則送迎はやめていただく方向で検討しています。朝部活といったものもやら

ない方向でいるため、多少なりともそういった朝の時間がないといった部分については

解消されるものだと考えております。財源を確保するために現在 365日全ての補助を行

うとさせていただいておりますが、それをウィークデー定期という形にすること、ウィ

ークデー定期ですと、土日については１乗車 100円となるといった部分、そういったと

ころで財源を確保するほかないと、考えております。 

 

教育長  また保護者の皆様は、自転車通学自体が本当に危ないというところ、また生徒数も増

えるため、より自転車通学が危険であると、こちらの方針と比較すると接点が見い出せ

ていないというのが現状だと感じています。 

 その他にご意見等いかがでしょうか。ないようであれば教育長報告事項は以上とさせ

ていただきます。 

 

５ 議事 

(１) 報第 21号 専決処分の承認を求めることについて 

   専第 21号 下田市立幼稚園管理規則の一部を改正する規則の制定について 

教育長 事務局より説明願います。 

こども育成 

係長 

― 資料に基づき、概要説明 ― 

教育長 ただ今の説明につきまして、何かご意見等いかがでしょうか。 

 ないようであれば、報第 21号、専第 21号につきましては、ご承認をいただけるとい

うことでよろしいでしょうか。 

 

全委員  異議なし。 

 

教育長  ありがとうございます。それでは報第 21号、専第 21号につきましては原案のとおり

承認と決定しました。 

 

(２) 議第 40号 要保護及び準要保護児童生徒の認定について 

教育長 続いて議第 40号につきまして、審議内容が個人情報を含んでおりますので非公開とい
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う形で審議させていただいてよろしいでしょうか。 

全委員 異議なし。 

教育長 それでは、議第 40号につきましては、非公開での審議とさせていただきます。 

 ＜ 非公開での審議＞ 

新規審査１件：認定１件 

 

６ 報告事項 

  ・特になし。 

 

７ その他 

・教育委員会１月定例会を１月 20日(月)午後１時 30分から下田市立中央公民館大会議室で開催。 

 

８ 閉会 

12月定例会 12月 24日（火）15時 00分開会。 

教育長 15時 50分に閉会を宣す。 

 

会議録署名人 


